













Große Straße 34 37619 Bodenwerder Telefon: 0 55 33 - 9 32 63 E-Mail: info@brillenstudio.de



Augenprüfung mit modernster Technik



Wir führen in unserem Brillenstudio die Sehstärkenbestimmung mit moderner 3D-Technik durch. Das PolaSkop 3D ist ein neuartiges, normgerechtes Sehzeichensystem, das mit seinen Tests in 3D-Umgebung für ein besonderes Seherlebnis sorgt.

Die Sehstärkenbestimmung der Zukunft erfolgt mit neuester, hochauflösender 3D-Technik, bei der während der Überprüfung kein Auge mehr abgedunkelt werden muss. Mittels Polarisation wird hier bei der Augenüberprüfung beiden Augen gleichzeitig, aber getrennt ein Seheindruck vermittelt, der dem natürlichen Sehen entspricht.

Seine Erfahrungen mit der innovativen Technik schildert Herr Pudel vom Brillenstudio Kaiser wie folgt: "Die bisherigen, faden schwarzen Buchstabenkolonnen sind nun um farbige, kontrastreiche Testbilder aus der Natur ergänzt. Allein bei deren Anblick entspannt schon jeder Kunde." Das Fazit, das er für sein Geschäft zieht, ist: "Die Tests mit dem PolaSkop3D machen nicht nur Freude, durch das Zusammenspiel beider Augen während der Refraktion bestimmen wir deutlich komfortablere und präzisere Brillenglaswerte."